

Cañeros cruceños piden reprogramar sus créditos

Los productores de caña de azúcar del norte de Santa Cruz, que fueron afectados por las inundaciones, piden al Ministerio de Desarrollo Productivo la reprogramación de sus créditos bancarios debido a la pérdida de sus cultivos.

Un grupo de cañeros llegó ayer a La Paz para hacer el pedido formal al Gobierno. Se conoce, según un reporte de radio Fides, que al menos 2.000 cañeros estarían afectados.

El presidente de la Cooperativa Unión de Cañeros (Unagro) Renato Barja, informó que su sector se encuentra en "estado de emergencia" porque no podrá cumplir con los plazos.

"Por las lluvias y las inundaciones creemos que vamos a tener una baja en la producción (...) no queremos que nos condonen las deudas, sino que nos reprogramen sin que nos lleven a otra calificación bancaria. Nosotros asumiremos el compromiso de incrementar nuestra producción para garantizar el consumo del mercado interno", dijo el dirigente al ingresar a la reunión con la ministra Teresa Morales.

Explicó que las cuotas programadas vencen el 15 de abril, de ahí el interés de lograr una reprogramación de sus deudas.

Barja advirtió que el riesgo para los productores es ingresar en mora con la banca, en la calificación C y no poder acceder después a nuevos créditos bancarios.

Agrofassil, herramienta para productores en la Exposoya

Por segundo año consecutivo, el Fondo Financiero Privado Fassil SA pone a disposición de micro, pequeños, medianos y grandes emprendedores asistentes a la Exposoya 2014 su producto Agrofassil, crédito productivo dirigido al sector agrícola y pecuario con una tasa de 5,49 por ciento.

Alrededor de 120 empresas entre proveedoras de insumos agrícolas, agroindustrias, semilleras, entidades de investigación, comercializadoras de maquinaria e intermediación financiera participan de la XIX versión de la Exposoya que se desarrolla desde ayer hasta hoy en el municipio de Cuatro Cañadas, en Santa Cruz, a la que asisten más de 5.000 agricultores vinculados al cultivo de oleaginosas y similares.

Agrofassil fue diseñado en moneda nacional, con plazos de hasta 60 meses para capital de inversión y con un financiamiento del 70 por ciento del valor comercial de la maquinaria a ser adquirida, según un boletín institucional.

La Razón / La Paz

Evo garantiza la inversión privada en posesión del directorio de Cainco

El presidente Evo Morales participó ayer del acto de posesión del nuevo directorio de la Cainco, donde garantizó la inversión privada y auguró "permanente comunicación" con los empresarios del oriente boliviano.

“El Estado necesita privados que hagan plata, es un derecho. Esa inversión está garantizada y no tenemos ninguna dificultad”, señaló el Mandatario en el acto de posesión realizado en el salón Chiquitano de la Fexpocruz.

Aunque a renglón seguido admitió algunas divergencias ideológicas y políticas, pues dijo que no está de acuerdo con “liberar” a los empresarios de las tasas impositivas, como solicitó el sector, pues esto perjudicaría las finanzas estatales. “Nuestra diferencia, liberarnos de tasas impositivas. Cualquier sector empresarial, industrial, gremial, tiene que pagar impuestos, pues el Estado vive de impuestos y no pagar afectaría a la macroeconomía. Así tendríamos un Estado mendigo”.

Posteriormente, solicitó al presidente ratificado de la Cámara de Industria y Comercio Servicios y Turismo de Santa Cruz (Cainco), Luis Fernando Barbery, un contacto permanente para resolver los problemas de importación y de exportación.

“Esperamos comunicarnos siempre para resolver algunos temas, como las exportaciones. De verdad tenemos burocracia, no me gusta. Cuando hay confianza nos comunicamos y resolvemos, quisiera una comunicación permanente cuando se presenten problemas”, comentó al felicitar al nuevo directorio de la entidad que en 2015 cumplirá 100 años de vida.

Barbery destacó que entre el Gobierno y la Cainco haya coincidencias. “Tenemos una confianza conjunta, una visión de trabajo por Bolivia”, resaltó. Y demandó que la Ley de Inversiones, que se analiza, garantice las inversiones que necesita el país.

El Deber / Santa Cruz

Ventas pasan \$us 2,4 millones en Exposoya

Exposoya recibe unos 2.000 espectadores y genera negocios que superan los \$us 2,4 millones en venta de maquinaria e implementos agrícolas. Cosechadoras, sembradoras y fumigadoras acaparan el interés comercial en la primera jornada del evento que se lleva a cabo en el centro experimental de Anapo, distante 79 kilómetros en la ruta a Beni.

Boltrac, que distribuye maquinaria marca Class, de industria alemana, fue la empresa que con anticipación -un día antes- concretó la venta de la cosechadora Lexión 750 por valor de \$us 540.000. Indicaron que por la prisa del comprador no consiguieron exponerla en la feria.

Nibol, también facturó. Vendió una cosechadora de granos John Deere 9670 STS por un monto de \$us 370.000. La cosechadora, de igual marca, modelo 9770 STS es el equipo ‘estrella’ que exhiben en Exposoya.

Igual de atractiva fue la venta que alcanzó Unimaq que distribuye maquinaria brasileña de la línea Stara. Negoció la venta de pulverizadoras Imperador en sus diferentes versiones por un monto que superó \$us 1 millón.

Casa Toyosato, por la venta de una fumigadora Jacto y un romplow Baldan, facturó \$us 32.000; Agro Terra, por tres sembradoras Súper Walter \$us 262.000; y Soluciones Agrícolas, por dos sembradoras y una fumigadora, \$us 200.000.

Evo estará hoy en la feria

Desde Anapo, institución que organiza el evento agrícola, se informó de que hoy el presidente Evo Morales participará del acto inaugural, a las 8:30, y recorrerá el recinto para apreciar la oferta tecnológica de maquinaria e insumos agrícolas que se exhiben en la feria.

Este año el área sembrada de soya -campaña de verano- pasó de 890.000 hectáreas a 947.000. Prevén cosechar 3,1 millones de toneladas de grano